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･･･ 我慢する心を育てよう３月卒業生早くも退職者出る

先日今年の３月に卒業した生徒が学校を訪ねて来、仕事の大変さを愚痴っていきました。本人は

サービス業に就きましたが、仕事の性質上確かに拘束時間と仕事の内容の点で同情したい気持ちに

。 、 。 、もなりました 本人は 今のままでは耐えられないかもしれないとももらしていました その際に

同じクラスでサービス業に就いた友が５月の連休明けに、仕事の情況に耐えられなくなりすでに正

式に退職したと話してくれました。さすがに私も驚いてしまいました。

一昨年度本校を卒業した先輩も同じ職場に入っており、その先輩は辞めずに続いており、その先

輩からも辞めないようにアドバイスを受けたようですが、本人は精神的に耐えられなくなって辞め

てしまったとのことです。

本人の細かな情況は分かりませんが、皆さんも実際に会社に入ったとき当初自分がイメージして

実いたものと異なり、一時のつらさに耐えられず辞めたくなることも一度ならずあると思います。

社会に出れば学生時代のような気楽な生活は出来ません。学生時代の延長のような感覚で、少し辛

い仕事にぶつかり簡単にその場から逃げようとすることはどんなものでしょうか。

最初は辛く感じても続けているうちに、次第に慣れむしろ辛い中にも仕事の面白さややりがいが

見えてくるように思います には、もっとそ。「我慢をする」ことが出来なくなっている最近の若者

うした気持ちを養って欲しいものです。精神的強さを身につけていかないと、今の世の中は生きて

いかれません。企業で採用試験時に運動系クラブ経験者が評価されるのは、そうした我慢を身につ

温室で育ったひ弱な花ではなく、雑草のような強さを少しでけていると考えているからでしょう。

ものです。も身につけて欲しい

社会に出たら変わらなくては

３月卒業した生徒達の９割近くの企業訪問をしましたが、その際卒業生の実際

の仕事場での様子を見ると、学生時代には「会社に入って大丈夫かな？」と思っ

たものが、にこやかに一生懸命仕事に取り組んでいる姿を何人も見ることが出来

ました。また会社の人からも一生懸命取り組んでいる姿を評価されている様子に一安心しました。

「社会に出ると人間が変わるんだな」とつくずく感じさせられます。まだ入社後２月ほどしか経っ

ていませんが、社会に出て少しづつ大人になっていくものですね。まさに自立していく姿を目の当

たりにした思いです。ある面ではこの様に変わっていかなくてはいけないとも思います。

来年の今頃皆さんはどう変わっているのでしょうか。人間は年齢相応に成長していくものでし

ょう。学生時代に、大人から見れば心配になった生徒達も、社会に出ればそれだけ自覚し、それな

りに成長していくものですね。給料をもらうためにはしっかりしなくてはダメですからね。そうで

なくては世の中だって進歩しませんね。皆さんの今後に期待したいものです。
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